



Con la **ropa al revés** para celebrar el día 'Somos'

Integrantes de ONG y otros ciudadanos que se animaron a compartir un gesto por la solidaridad se dieron la vuelta ayer a una prenda de ropa en un acto espontáneo en la Plaza Mayor. Con esta acción, 25 organizaciones españolas -entre las que se encontraban Cruz Roja, Fundación Secretariado Gitano, Intermón Oxfam, Manos Unidas y Unicef, con presencia en Salamanca- quisieron ayer celebrar el día *Somos*, una jornada de reconocimiento a la población que colabora económicamente con las organizaciones de manera regular. De esta forma se pretendía también incrementar la base social de las ONG. / **ALMEIDA**